

## 社会科見学に行ってきました！

6月24日(金)に3年生がコープー関(コルザ)見学へ、7月1日(金)には6年生が毛越寺・中尊寺見学へ行ってきました。3年生はスーパーの工夫について社会科で学習したことを実際にスーパーの方からお話していただくことで学びを深めてきました。6年生は、最も身近な世界遺産を目の当たりにしましたが、初めて来たという児童も少なくなく、貴重な経験となりました。



## 幼稚園・小学校・中学校との交流 ～舞川地区教育連絡協議会開催～

6月27日(月)舞川地区教育連絡協議会(舞教協)総会及び研修会が行われました。舞教協とは、舞川地区の幼稚園・小学校・中学校の教育の一貫性と教育水準の維持向上を図るため、当地区の共通課題を設定し、その課題解決のための教育研究を推進し、併せて教職員の親睦と交流を深めることを目的としているものです。なんと昭和43年5月から続いているものです。今年度は幼稚園の様子を小・中の先生方で参観し、午後に幼小部会と小中部会等に分かれて情報交流を行いました。

また、6月には1年生があじさいの花を作って幼稚園にプレゼントしたり、2年生と年長さんが小学校で交流したりする機会がありました。1年生も2年生もお兄さんお姉さんとして意欲的に活動していました。年長さんが来年入学したときにも、優しくお世話をしてくれることと思います。

## 掃除機等をいただきました ありがとうございます

4月に、一関市・平泉町の小中学校に対して20万円ずつ寄付をしてくださるというお話を頂戴しました。「従業員が日頃お世話になっている市内の小中学校に必要なものがあれば寄付をしたい。」というありがたいお話です。舞川小学校では、教室の床(カーペット)を掃除するための掃除機が壊れてきていると職員から話が出ていたところでしたので、掃除機等掃除用具を購入することにしました。

6月末に届きましたので、日々の清掃に大いに活用してまいります。大変ありがとうございました。

寄付してくださった方の紹介です

株式会社サンライズトランスポート

取締役会長 佐藤長夫様

